



Foto: privat

**Denn ein Kind wurde uns geboren,
ein Sohn wurde uns geschenkt.**

aus Jesaja 9,1

Das Gefühl, ein Neugeborenes in den Armen zu halten, ist unbeschreiblich. Was aber, wenn Bedrohungen, Schatten auf dieses Glück treffen – geboren in Armut oder einem Kriegsgebiet? Was geht einer Mutter, einem Vater da durch den Kopf? In aller Bedrängnis suchen die Augen dieses Neugeborenen nach Geborgenheit und strahlen zugleich Hoffnung aus. Hoffnung für die Eltern – Hoffnung für die Welt: Das Leben ist größer als die Angst. Gott zeigt uns das immer wieder.



DIOZESE BOZEN-BRIXEN
DIOCESI BOLZANO-BRESSANONE
DIOZEJA BULSAN-PERSENON

AMT FÜR SCHULE UND KATECHESE
UFFICIO SCUOLA E CATECHESI
OFIZE SCOLA Y CATECHESA

beherzt bewegt
Katholische Frauenbewegung
begeistert